

あいちょうだより

先週より、元東栄小学校跡地で生産を始めた水耕レタスの販売を開始しました。新鮮で美味しい釧路産のレタスを178円で販売中です！チャーハンなどの炒め物やスープにもピッタリ!!

「うっしゃい、うっしゃーい！」いつも威勢の良い星が浦店、鮮魚部・関本です!! 7月に入り釧路にも短くですが暑い日々が来ますね。今月の鮮魚コーナーの大イベントと言えば… そうですね！「土用の丑」なぎですよね。当店では、愛知県産の魚巻から「臭けやせんぢ！」と言わんばかりの肉厚で大きい中国産ウナギ達が皆様をおまちしております!! 他にも炙り「なぎ」は苦手と思ふ方には「あなごの蒲焼」、脂のりの良い「さんまの蒲焼」なども店頭にご用意させて頂きますので是非、「土用の丑」の日には皆様のご来店お待ちしております。《おまけ》何故、「土用の丑」にはシジミなの? 冬が旬の寒じみ、夏が旬の土用じみと呼ばれる美しい時期があり、整腸作用と夏バテ防止効果で、「腹の葉」と言つて食べられていました。以上!! 関本でした。お酒好きの私もたくさんじみ食べます。



こんにちは。いつも当店をご利用いただきありがとうございます。星が浦店 吉田です。私の子とも時代は高度成長期の真っ只中でした。白黒のテレビがカラーに変わり二層式の洗濯機や固定電話が一般の家庭についた頃です。私の育った町の小学校は各学年2クラスの小さな学校でした。のどかで、かき大将がいた時代でした。給食の牛乳は渴かしたあたむかいものでアルミの大きなやカンに入っていてカットで注いで飲んでいました。数ヵ月に一度コーヒーが入った牛乳が、苦手な友だちが喜んで飲んでいた事を思い出します。家では母が缶詰のみかんやパインを入れた牛乳寒玉を作ってくれました。私も今度娘たちが帰省したら作ってあげようと思います。学校給食も半世紀を経て献立はより良く変化していると思いますが、牛乳の存在は確実子どもたちの成長に欠かせない大きなかばです。



当店では売れ筋No.1の新花焼乳業の低脂肪牛乳1000ml通常価格138円が特売日にには更にお安くなっています。皆様のご来店をお待ちしています。



いつも当店をご利用頂きまして誠に有難うございます。今回は当店のお肉をご利用して頂いてるレストランのご紹介を致します。芦野3丁目33-1にある



創業26年の『レストランみゆ』さんです。

こちらでは当店で販売しております北海道産の豚ロースのジューシーなポークチャップがとても人気があります。また、これも当店で販売している北海道産100%の牛豚合挽を使ったハンバーグもとても柔らかく美味しいです。料理を作っているオーナーもとても気さくで面白い方なので、ぜひ足を運んでみては如何でしょうか？

40歳突入から髪の毛が減る一方(泣き)でショックを隠しきれない精肉担当の三本でした。



2013年7月
第29号



愛国づくし横丁
ちく店長の
今日の
おすすめ本



「あ～～！」さく・カンタン・グレバン 講談社
表紙には赤いボールを追いかける可愛い犬の絵が描かれています。犬と散歩中の女の子が赤い小さなボールを見つけます。女の子が放ったボールを犬が追いかけ…その後何が起こったかは本を見てのお楽しみ。文字ナシの絵本ですが何が起きたかはよく分かります。本の題名が「あ～～！」なので当然表紙には赤い大きな文字で“あ～～！”と書かれています。読み終わったら“え～～！”とさけんてしまう人もいそうです。



社長通信 No.31

今日は土用の丑も近く、うし特集です。

避暑地と言われる釧路も、一時的な暑さは年々更新してきるようで、バテバテにならない為にも自分に合った食べ物をバランス良くストック補給して短い夏を乗り切って下さい。

うしの思い出はうなぎぶり牛、それもやはり牛乳に海苔も深く思い出があります。

子供の頃の自宅には、お風呂がありましたが、隣が錢湯の宝湯で、ほとんど錢湯通いでました。奥に近いせいか、海が近い時は乗組員である船員が入り、文鳥も閉鎖して両方とも船員と一緒に隣に立って洗面所もありました。節約志向の我が家では、お風呂上がりにも水しか飲めなかつて、錢湯で腰に手を当ててフルーツ牛乳の瓶をラップ飲みしているおじさんが、とてもうらやましかったんです。一体どんな味がするんだろうと、いつも好奇心にかられて、ヒュウガ番台のそばにあったゴミ箱から、ここの牛乳瓶のフタを持って帰り、家の陰で、臭いをかぎました。ふわっとした甘い香りも全く無味無臭の苦い思い出です。その反動からか、上京した時に秋葉原の駅のホームに降り立つと、必ずミルクスタンドでフルーツ牛乳を飲む私がいました。